



Boletín de Noticias DGSOCAI

Dirección General de Seguimiento de Organismos de Control y Acceso a la Información
Subsecretaría de Reforma Política y Asuntos Legislativos - Ministerio de Gobierno

Primera quincena de Febrero de 2017



buenosaires.gov.ar/gobierno



[/MinisterioDeGobiernoBA](https://www.facebook.com/MinisterioDeGobiernoBA)



Buenos Aires Ciudad



Vamos Buenos Aires

Avanza la ley de acceso a la información

El Poder Ejecutivo Nacional dispuso ayer, mediante un decreto, las primeras medidas tendientes a adecuar la normativa vigente a lo establecido por la Ley de Acceso a la Información Pública sancionada en septiembre pasado por el Congreso Nacional. (01/02/2017)



Fuente: lagaceta.com.ar

Etopia busca ser un referente internacional de la innovación digital

España - La Fundación Zaragoza Ciudad del Conocimiento ha mostrado su compromiso con posicionar a Etopia como centro de producción de referencia local, nacional e internacional en el ámbito de la innovación digital, la cultura científica y la creatividad tecnológica. (01/02/2017)



Fuente: 20minutos.es

Gobierno Provincial busca mejorar la transparencia de las cuentas públicas

Ushuaia - Dicha reunión apuntó al sostenimiento de un objetivo central del Gobierno Provincial, como lo es el de generar condiciones permanentes para la rendición de cuentas de la gestión gubernamental, favoreciendo y facilitando el acceso a la información pública por parte de los ciudadanos. (02/02/2017)



Fuente: ushuaianoticias.com

Poder ejecutivo será capacitado en Transparencia

México - En el marco de la transición al cumplimiento de la nueva Ley de Transparencia del Estado y el cumplimiento de obligaciones de transparencia en la nueva Plataforma Digital, el Comisionado Presidente de la Comisión Estatal de Garantía de Acceso a la Información Pública (CEGAIP) Alejandro Lafuente Torres, el Oficial Mayor de Gobierno del Estado, Elías Jesrael Pesina Rodríguez y José Gabriel Rosillo Iglesias, Contralor General del Estado, acordaron realizar acciones de capacitación y asesoría para que el Poder Ejecutivo cumpla cabalmente con las nuevas obligaciones en la materia. (04/02/2017)



Fuente: elexpres.com

Chilenos duplicaron en 2016 las solicitudes de información: hubo una cada cuatro minutos

Chile - Beneficios del Estado, sueldos de autoridades, asignación de proyectos municipales y gastos en empresas fiscales son algunos ejemplos de los datos que la ciudadanía puede solicitar a través del Portal de Transparencia, y que, exceptuando casos muy puntuales, las instituciones públicas están obligadas a entregar. (04/02/2017)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS
»» online

Fuente: economaiynegocios.cl

Gobierno Abierto: movimiento social contra la corrupción

México - El comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información, Protección de Datos Personales (INAI), Joel Salas Suárez, llamó a hacer del Gobierno Abierto el movimiento social que combata la corrupción desde los municipios, fortaleciendo el mercado interno. (05/02/2017)



Fuente: lja.mx

Transparencia Internacional da a conocer el Índice de Percepción de Corrupción 2016

El informe 2016 elaborado por Transparencia Internacional, analiza los niveles de percepción de corrupción del sector público en 176 países del mundo. El mismo recoge una visión panorámica y clasificación de dichos países según su nivel de corrupción, en función de la percepción que tienen a este respecto los ciudadanos de dichos países y muy diversos especialistas y colectivos consultados por diferentes organismos internacionales. (06/02/2017)



Fuente: redrta.org

Consejo para la Transparencia asesora a Costa Rica en implementación de Ley de Transparencia

Costa Rica - A través de talleres técnicos y reuniones con autoridades costarricenses realizadas en la capital de ese país, se compartió la experiencia del modelo chileno. (06/02/2017)



Fuente: redrta.org

Uruguay: Nueva agenda digital impulsa la transformación con equidad

Uruguay - El Poder Ejecutivo aprobó la Agenda Uruguay Digital 2020 bajo la consigna "Transformación con equidad", con la cual se espera avanzar en la transformación digital del país de forma inclusiva y sustentable, con el uso inteligente de las tecnologías, a fin de que las personas puedan aprovechar al máximo los beneficios de la sociedad de la información y del conocimiento, en igualdad de oportunidades. (06/02/2017)



Fuente: redrta.org

Solicitudes de acceso a la información aumentaron 83%: Transparencia

México - El año pasado, el número de solicitudes de acceso a la información aumentó 83 por ciento con respecto a 2015, dio a conocer Ximena Puente de la Mora, presidenta del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (Inai). (08/02/2017)



Fuente: noticias.terra.com

Transparencia alcanza a algunos sindicatos

México - La Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro inició acercamientos con diversos sindicatos para que cumplan como sujetos obligados a abrir su información a partir del 5 de mayo. (08/02/2017)



Fuente: diariodequeretaro.com.mx

Michoacán rumbo al Gobierno Abierto: Ulises Merino

México - Con las prácticas de Gobierno Abierto además de cumplir con la normatividad de transparencia, se pone a disposición de la ciudadanía de manera útil y oportuna la información pública que se genera en las instituciones. (08/02/2017)



Fuente: elsoldemorelia.com.mx

Certifica IZAI a 25 Bibliotecas como Enlaces de la Información Pública

México - En 25 bibliotecas del estado, los ciudadanos podrán asesorarse y ejercer con libertad y facilidad su derecho al acceso a la información pública, ya que han sido capacitados por el personal del Instituto Zacatecano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales. Con el taller impartido en el Ágora de Fresnillo suman ya 51 bibliotecarios habilitados en el tema de acceso a la información pública y transparencia, así como en protección de datos personales y mecanismos de inconformidad cuando se violente el derecho a la información. (08/02/2017)



Fuente: periodicomirador.com

“Los partidos políticos tienen que ser los primeros que den prueba de transparencia”

En diálogo con parlamentario.com, la diputada del Pro Silvia Lospennato se refirió al proyecto sobre una modificación a la ley de financiamiento electoral que el Ejecutivo enviará al Congreso. (09/02/2017)



Fuente: parlamentario.com

La Ley de Acceso a la Información Pública, un derecho fundamental del paraguay

Paraguay - En comunicación con Santa Revolución, el doctor Ezequiel Santagada, uno de los principales impulsores de la Ley de Acceso a la Información Pública, manifestó que dicha iniciativa es un paso fundamental para la transparencia. Acotó que es un derecho fundamental para el ciudadano que le otorga el poder de exigir informaciones que no están publicadas. Sostuvo que a pesar de que el gobierno de turno difunda que fueron los principales propulsores, fue una lucha de la ciudadanía de años poder contar con esta Ley. (09/02/2017)



Fuente: nanduti.com.py

El Ayuntamiento de Llíria pone en marcha un servicio de información por WhatsApp

España - El Ayuntamiento de Llíria, para facilitar a los vecinos el acceso a la actividad municipal con las nuevas tecnologías, ha puesto en funcionamiento un servicio gratuito de información por WhatsApp. Los ciudadanos que se den de alta recibirán diariamente alertas sobre la agenda cultural, bandos, actuaciones municipales o avisos urgentes. Los pasos para suscribirse en esta nueva herramienta están disponibles en la web www.liria.es. (09/02/2017)



Fuente: elperiodicodeaqui.com

Invitan a Conferencias Especializadas en Materia de Información Pública

México - La capacitación es la mejor herramienta en materia de conocimientos para enfrentar los retos que se nos presentan diariamente y con la participación de la ciudadanía, el municipio se fortalecerá en estos cambios". (10/02/2017)



Fuente: cdnoticias.com.mx

Trump y el "gobierno cerrado"

Hasta hace unos días, era posible ingresar al sitio web de la Casa Blanca y acceder a la página de "Open Government" (Gobierno Abierto). Ya no más. Donald Trump acaba de remover toda mención a este tema y toda referencia al término "open data". Dio así una señal inequívoca de que también en este aspecto, su gobierno se diferenciará del de su antecesor. (10/02/2017)



Fuente: lanacion.com.ar

Peppo pidió a sus funcionarios “mayor compromiso, dedicación y transparencia”

Chaco - El gobernador Domingo Peppo encabezó en la tarde de este jueves una reunión de gabinete, donde marcó la agenda de gestión para el 2017 y los temas a los que dará prioridad. Pidió a ministros, secretarios y presidentes de organismos, reforzar las acciones “para tener un buen año para el Chaco”. (10/02/2017)



Fuente: chacopordia.com

Acceso a la información beneficia a grupos vulnerables: INAI

México - “Sólo mediante acceso a la información se puede contrarrestar la vulnerabilidad que enfrentan ciertos grupos de la población” comentó María Patricia Kurczyn Villalobos, comisionada del instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). (12/02/2017)



Fuente: aztecanoticias.com.mx

Antioquia, el mejor departamento en medición de Gobierno Abierto

Colombia - La última medición anticorrupción, que realiza la Procuraduría General de la Nación, en cumplimiento de la Estrategia de Gobierno Abierto, el departamento de Antioquia ocupó el lugar, al alcanzar un puntaje de 93.9 en 2016, superando los 87.2 puntos que obtuvo en 2015. (12/02/2017)



Fuente: kienyke.com

Transparencia mejora labor del gobierno, destaca Inai

México - La transparencia es una forma para corregir errores, desviaciones, inercias y vicios de las instituciones, y la crítica de la sociedad es el mejor instrumento para enderezar el rumbo, afirmó la comisionada presidenta del Inai, Ximena Puente de la Mora. (13/02/2017)



Fuente: noticias.terra.com

Ferraresi puso en funciones a la Directora de Ética Pública y Transparencia Institucional

Municipalidad de Avellaneda - Se trata de una abogada especialista en Derecho Civil y docente universitaria. Tiene a su cargo un esquema de herramientas para la auditoría ciudadana de la gestión municipal. (13/02/2017)



Fuente: laciudaddeavellaneda.com.ar

Inauguran foro sobre transparencia y participación ciudadana

México - En la inauguración del foro "Legalidad, transparencia y participación ciudadana para la democracia" abordaron la importancia de los derechos políticos de cara a las próximas elecciones. (13/02/2017)



Fuente: informador.com.mx

El Tribunal Supremo activa su portal de transparencia para abrir sus puertas a la sociedad

España - El Supremo ha activado este martes su Portal de Transparencia con contenidos accesibles por primera vez para los ciudadanos, que podrán conocer resoluciones, señalamientos de vistas o datos estadísticos del alto tribunal, además de seguir la tramitación de un proceso que sea de su interés. (14/02/2017)



Fuente: abc.es

Conversatorio sobre avances en acceso a información pública

Paraguay - La Secretaría Técnica de Planificación para el Desarrollo Social y Económico (STP) y el Ministerio de Justicia (MJ) invitan a la ciudadanía y las organizaciones de la sociedad civil a un importante conversatorio. (15/02/2017)

Gobierno Abierto Paraguay

SECRETARÍA TÉCNICA DE PLANIFICACIÓN DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL

MINISTERIO DE JUSTICIA

GOBIERNO NACIONAL

La Secretaría Técnica de Planificación del Desarrollo Económico y Social (STP) y el Ministerio de Justicia se complacen en invitarle a participar del Conversatorio sobre los :

"Avances y Estado de Cumplimiento Efectivo de la Ley de Libre Acceso Ciudadano a la Información Pública y Transparencia Gubernamental (Ley N° 5.282/2014)"

Fecha: Miércoles 15 de Febrero de 2017.
Hora: de 10:30 a 12:30 hs.
Lugar: Secretaría Técnica de Planificación (Estrella 505 esq. 14 de Mayo)

R.S.V.P.: info@stp.gov.py - (0981) 523-670
<http://bit.ly/2jBcec7>

Con el apoyo de: USAID CEAMSO

Fuente: lanacion.com.py

La Unión Europea reconoce avances en materia de transparencia internacional

Panamá - El Jefe para México, Centroamérica y el Caribe de la Unión Europea, Aldo Dell Ariccia, expresó confianza por los adelantos del país en materia de transparencia fiscal, en el marco de su encuentro con el Ministro Encargado Luis Miguel Hincapié, en el Palacio Bolívar, sede de la diplomacia panameña. (15/02/2017)



Fuente: PanamaOn